

ir Global Peace School (1) an Terus Berjatuhan, Perang Harus Segera Dihentikan

de terakhir ini, perang dan konflik berkecamuk wilayah di dunia. Korban tak bersalah yang unsur militer pun berjatuhan. Jutaan orang j-bondong keluar dari negaranya untuk menyang lebih aman dan dapat menjamin masa ka. Situasi konflik ini mendorong mantan Menteri Malaysia, Dr Mahathir Mohammad lembaga untuk mendorong perdamaian, obal Peace School (MGPS), Perdana Global ndation (PGPF). Berikut laporan wartawan leka, Agung PW dalam dua seri.

erja sama dengan Mahathir menyampaikan keinginannya agar perang segera berakhir dan seluruh rakyat di dunia bisa menghuni bumi secara aman dan nyaman. Ia secara tegas mengatakan supaya seluruh

pihak yang berkehendak baik mengkampanyekan penghentian perang dan menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan.

"Perang bukan solusi segalanya, apa pun tidak bisa diselesaikan dengan perang dan konflik. Negara kami menyelesaikan persoalan dengan negara tetangga melalui diplomasi, hukum, tanpa senjata," tandasnya di depan peserta dari negara-negara Eropa, Amerika, Asia, Afrika, dan Australia.

Dia mengingatkan, masyarakat dunia harus mengetahui dan menyadari kerugian akibat konflik dan perang. Korban berjatuhan, bahkan orang-orang tak bersalah, anak-anak pun menjadi korban. Perang di matanya hanyalah menjadi mesin pem-

bunuh tanpa pandang bulu. Ia mendesak pihak-pihak yang peduli untuk membawa inisiator perang ke pengadilan dan menghukumnya.

Zaman Primitif

Mahathir mengungkapkan, perang adalah perilaku primitif. Karena itu ketika negara atau orang-orang mengobarkan peperangan, yang terjadi adalah kembali ke zaman primitif. Orang saling bunuh tanpa peduli siapa yang menjadi korban, anak-anak, perempuan, orang lemah, dan lainnya.

"Manusia yang terlibat perang menjadi sangat primitif, mereka saling bunuh satu sama lain, berperang untuk bisa menjadi pemenang. Tapi setelah menang, apa yang akan mereka dapat?"

Justu korban peperangan yang akan mereka dapatkan. Perang saat ini sangat brutal," paparnya prihatin.

Berkali-kali ia mengatakan, perang bukan solusi menyelesaikan persoalan dan hanya akan memunculkan persoalan baru yang sangat pelik.

Perang merupakan aktivitas yang sangat jahat dan buruk. Para inisiator dan pelaku perang harusnya mendapat hukuman karena telah membunuh orang-orang tak bersalah.

Paparan Mahathir mendapat tanggapan dari banyak peserta konferensi. Mereka pada intinya menanyakan langkah-langkah yang harus dilakukan untuk menghentikan perang dan menghindari jatuhnya korban. Ia



SMA/Agung PW

HENTIKAN PERANG : Mantan Perdana Menteri Malaysia Dr Mahathir Mohamad berbicara pada forum internasional mengenai perdamaian di Kuala Lumpur. (95)

secara tegas mengatakan, kami sekarang juga perlu kita sam-paye penghentian perang harus terus dilakukan di seluruh penjuru bumi.

"Kampanyekan menolak perang dan hentikan peperangan peserta konferensi. (95)